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Работы на участке магистрали, подведом-
ственной Петровскому ЛПУМГ, начались в 
понедельник, 3 апреля, а завершить их пла-
нируется уже 11 апреля. Заказчик работ - 
ООО «Газпром Инвест», генеральный под-
рядчик – АО «Газстройпром», а подрядчик 
– ОАО «Специализированное управление 
№ 2», компания, которая уже более 40 лет 
занимается сооружением, реконструкцией 
и капитальным ремонтом магистральных 
трубопроводов, подземных хранилищ газа 
и компрессорных станций.

«Продавливание осуществляется без 
ущерба для автодороги, а движение автомо-
билей по ней не прекращается во время ра-
бот. На определенной глубине – метра в три 
–  футлярная труба диаметром 1,7 метра за-
гоняется в грунт гидравлическими домкра-
тами. Впереди на трубе приваривается рых-
литель, который позволяет трубе не согнуть-
ся, если в земле попадется твердое препят-
ствие, например, камень. Одна «движка» та-
кими домкратами – приблизительно 70 сан-
тиметров.

После того, как футлярная труба бу-
дет продавлена на нужное расстояние, 
внутреннюю полость вычищают от грун-
та. Затем на футлярную трубу ставятся 
«мальчики» – так называются удлини-
тели. Они бывают разной длины -  метр, 

Магистраль под автотрассой
На прошлой неделе в петровском районе начались работы по бестраншейной прокладке труб участка маãистральноãо ãазопровода починки-анапа под 
автомобильной дороãой саратов-петровск. об особенностях технолоãии «голубой маãистрали» рассказал начальник участка «озерки» сУ-2 серãей Зенин.

Филипп КОЧЕТКОВ

три метра, шесть метров. В сутки мы про-
ходим около 11 метров, а по проекту про-
давливание на этом участке – 67 метров.

Футлярная труба будет пройдена, а по-
том в нее установят рабочую плеть – тру-
бу, по которой уже будет идти газ. Эту ра-
бочую трубу сначала несколько раз испы-
тают, изолируют, а потом уже пропустят 
внутри футлярной трубы. После заверше-
ния всех работ давление грунта идет не 
на  рабочую плеть, а на футлярную трубу, 
которая защищает магистраль. Это очень 
важно, так как рабочее давление этого га-
зопровода серьезное – 98 килограммов на 
квадратный сантиметр», – рассказал Сер-
гей Зенин.

Он отметил, что на участке «Озерки» 
труба протаскивается по суглинку - про-
цесс идет довольно быстро. Но бывает и 
так, что футлярную трубу приходится про-
давливать через насыщенные камнями 
грунты.

«Продавливание, о котором мы сей-
час говорим, идет на очень ответственных 
участках – под железнодорожными полот-
нами, автомобильными дорогами первой 
и второй категорий. А для других у нас 
есть бурошнек, которым при бестраншей-
ной прокладке газопровода бурят отвер-
стие для труб значительно быстрее. Шнек 

Транспортировка робота к месту проведения работы

похож на мясорубку, которая, правда, кру-
тится в обратную сторону - грунт вытал-
кивается назад. За два часа футляр прохо-
дит двадцать метров», – поделился специ-
алист.

Сергей Зенин отметил, что бестран-
шейная прокладка магистральных газо-
проводов не уникальна для Саратовской 
области и, в частности, для Петровско-
го района.

«В Саратовской области компрессорная 
«Петровская» – это крупная узловая стан-
ция, на которой сходятся и перераспреде-
ляются потоки Западной Сибири, Новоп-
сковского коридора, газопроводов Средняя 
Азия - Центр, Починки - Анапа и «Голубой 
поток». В регионе очень много газопрово-
дов, и удивить кого-либо такими прокола-
ми под дорогами, в том числе железными, 
трудно», - рассказал он.

Протаскиваемый под автодорогой в 
Петровском районе участок газопровода 
рассчитан по проекту на 40 лет работы, 
после этого ему понадобится капиталь-
ный ремонт. При этом на участке будет 
регулярно проводиться, как и положено, 
внутритрубная диагностика.

В работах СУ-2 в Саратовской области 
задействованы 156 единиц техники и 357 
работников. Участок в Петровском райо-

Один из составов с трубами для строительства участка МГ Починки – Анапа. В этом году их будет использованно более 4,5 тысячи  тонн

К футляру приваривают «мальчика»

Последние дни на воздухе

не - не единственный на части магистра-
ли в 70 километров, где компания ведет 
деятельность. В зависимости от необхо-
димости, силы стягиваются на конкрет-
ный участок газопровода.
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2 официальНо

работать На перспективУ

Наталья ПЕТРАКОВА

4 апреля состоялась рабочая поездка ãенеральноãо директора общества владимира Миронова в тамбов. в ходе визита владимир Миронов встре-
тился с ãлавой тамбовской области Максимом еãоровым, а также обсудил ряд вопросов текущеãо сотрудничества с руководителями ооо «газпром 
межреãионãаз тамбов» и ао «газпром ãазораспределение тамбов».

Владимир Миронов и Максим Егоров в ходе встречи

Маргарита БОРИСОВА 

Э
то была не первая встреча Владими-
ра Миронова с руководством Там-
бовской области. В 2020 году в ходе 

рабочей поездки генерального директора 
предприятия в Тамбов совместно с гла-
вой администрации Александром Ни-
китиным были намечены пути решения 
вопросов, наиболее остро стоящих пе-
ред регионом. В первую очередь это ка-
сается земельных участков СНТ, распо-
ложенных в охранных зонах и зонах ми-
нимальных расстояний магистрально-
го газопровода Кирсанов-Тамбов.  Боль-
ше десяти лет, начиная с 2012 года, не-
решенной оставалась проблема тамбов-
ских дачников, чьи участки расположе-
ны вблизи действующего МГ. Тогда, в 
2020-м, в ходе встречи удалось достичь 
важных договоренностей. Сейчас, по-
мимо знакомства с главой региона Мак-
симом Егоровым, необходимо было вы-
работать единый алгоритм действий для 
реализации намеченных целей. 

ЗоНа повышеННого вНиМаНия 
Еще в 1960-1970 гг. в нарушение тре-

бований законодательства участки вбли-
зи магистрального газопровода Кирсанов 
– Тамбов и ГРС-1 начали постепенно за-
страиваться дачными домиками, гаражами 
и хозяйственными постройками и станови-
лись предметами правового спора.  

В рамках «Программы развития газос-
набжения и газификации Тамбовской об-
ласти на период с 2021 по 2025 годы» в 
2021 году построен и уже введен в экс-

плуатацию газопровод высокого давле-
ния от АГРС Котовск до южной части го-
рода Тамбова, что позволило переподклю-
чить потребителей для дальнейшего вы-
вода из эксплуатации ГРС-1 и участка 
газопровода-отвода Кирсанов-Тамбов с 89 
по 92,5 км. Эти работы планируется осу-
ществить уже к концу текущего года и тем 
самым решить проблему для более чем ты-
сячи собственников земли.

в госУдарствеННых и корпоратив-
Ных иНтересах

На встрече также был рассмотрен во-
прос реконструкции газовой инфраструк-
туры под растущие потребности инвесто-
ров промышленного и сельскохозяйствен-
ного сектора.

В прошлом году по программе развития 
газоснабжения и газификации Тамбовской 
области на период с 2021 по 2025 годы на 
50% увеличена производительность ГРС 
Жердевка. Техническое перевооружение 
объекта позволило снять ограничения по 
подключению новых потребителей.

В перспективе – работа по устранению 
возможных ограничений на ГРС и по дру-
гим объектам, среди них газораспредели-
тельные станции в городах Тамбове и Кир-
санове, поселках Знаменка, Инжавино, 
Комсомолец, Мордово, Токаревка и селе 
Минаевке. 

Как подчеркнул в ходе встречи гене-
ральный директор Владимир Миронов, 
предприятие готово к совместной рабо-
те по исполнению принятых договорен-

Залог всего
в администрации общества состоялось совещание «состояние производственной безопасности 
на объектах ооо «газпром трансãаз саратов» за 2022 ãод и задачи на 2023 ãод».

в  начале апреля в Обществе прошло со-
вещание по производственной безопас-
ности. В нем приняли участие более 80 

человек – представители всех филиалов пред-
приятия – главные инженеры, специалисты по 
охране труда и пожарной охране.

Открыл совещание главный инженер – 
первый заместитель генерального дирек-
тора Андрей Годлевский. В своем высту-
плении он отметил, что все цели в области 
производственной безопасности, утверж-
денные ПАО «Газпро» и генеральным ди-
ректором на 2022 год, достигнуты. В от-
четном периоде на объектах Общества не 
допущено аварий. Также не допущено на-
рушений энергоснабжения КС, отказов 
технологического оборудования ГРС и на-
рушения подачи газа потребителям. Но-
вых нарушений охранных зон и минималь-
ных расстояний не зафиксировано. Те, что 
есть, сделаны в 80-90 годы. Ведется пла-
номерная работа по их устранению. Так, в 
2022 году устранено 50 нарушений.

Выполнены работы по продлению сро-
ка безопасной эксплуатации 77 км газопро-
водов, экспертиза промышленной безопас-
ности и периодическое техническое диагно-
стирование трех компрессорных цехов – в 
Александровом Гае, Балашове и Петровске. 

Все нарушения, выявленные Ростехнад-
зором в отчетном периоде, устранены в пол-
ном объеме в установленные сроки.

Андрей Юрьевич привел примеры по-
тенциально опасных нарушений производ-
ственной безопасности, которые могут при-
вести к серьезным последствиям, и особо 
подчеркнул, что данные ситуации требует 
личного контроля представителей филиалов.

О планах по совершенствованию системы 
производственной безопасности доложил за-
меститель главного инженера по охране тру-
да, промышленной и пожарной безопасно-
сти Денис Мясин. Кроме того, его доклад ка-
сался результатов проведения АПК 4 уров-
ня, типовых несоответствий. Также он обо-
значил тезисы лидерства в вопросах произ-

водственной безопасности.
Начальник отдела охраны труда Евгений 

Климцев в своем выступлении указал на то, 
что при формировании собственной куль-
туры безопасности не стоит недооценивать 
значение листков «Молния» и «Внимание!» 
Это эффективный способ учиться на чужих 
ошибках, знакомиться со всем многообрази-
ем опасных ситуаций и путями их предот-
вращения. 

Во исполнение СТО Газпром в Обществе 
ежегодно проводится работа по идентифи-
кации опасностей и оценке рисков в обла-
сти производственной безопасности. Так в 
2022 году по результатам работы комиссии 
уровень риска получения травмы при па-
дении предметов при проведении погрузо-
разгрузочных работ повысился из суще-
ственного в критический, а риск получения 
травмы работником вследствие обвала грун-
та, падения предметов при проведении зем-
ляных работ понизился из критического в 
существенный. 

Напомнил Евгений Владимирович и о 
наиболее частом нарушении ключевых пра-
вил безопасности – неправильном (непол-

ном) ношении СИЗ.
В заключение он отметил, что за отчет-

ный период были улучшены условия труда 
1073 работников.

Главный сварщик Денис Билалов в сво-
ем докладе рассказал, что в связи с возрас-
тающими объемами сварочных работ остро 
встает вопрос обеспечения охраны труда 
при их выполнении. Одними из основных 
показателей безопасности при проведении 
сварочных и газорезательных работ являет-
ся исправность оборудования.

Участники совещания также прослуша-
ли сообщения коллег об обеспечении безо-
пасности дорожного движения с помощью 
навигационной системы «ГЛОНАСС», обе-
спечении надежности электроснабжения 
и эксплуатации АСУ, мероприятиях по не-
допущению аварий и инцидентов на ГРС и 
другие – всего 13 докладов.

Андрей Юрьевич комментировал каждое 
выступление и обсуждал со спикерами и ауди-
торией пути решения поставленных в докла-
дах задач.

Обсуждение поставленных в докладах задач Андрей Годлевский комментировал каждое выступление Производственная безопасность - важнейший вопрос и для профсоюза

ностей в целях обеспечения дальнейшего 
развития промышленности и бесперебой-
ной подачи газа потребителям Тамбовской 
области. 

Целям дальнейшего развития, укрепле-
ния научно-технического и промышленно-
го потенциала региона будет способство-
вать и заключение соглашения о сотрудни-
честве между ПАО «Газпром» и Тамбов-
ской областью. О намерении подписать 
документ и возможностях, который он от-
крывает для региона, также шла речь в 
ходе совещании. 

В этот же день Владимир Миронов обсу-
дил вопросы реализации совместных про-

грамм с генеральным директором АО «Газ-
пром газораспределение Тамбов» Павлом 
Ляхом и заместителем генерального ди-
ректора по реализации газа ООО «Газпром 
межрегионгаз Тамбов» Сергеем Петровым. 
В частности, на встрече с руководством га-
зораспределительной организации речь шла 
о перспективах развития системы газоснаб-
жения Тамбовской области. В ООО «Газ-
пром межрегионгаз Тамбов» стороны рас-
смотрели дополнительные возможности по 
сокращению просроченной дебиторской за-
долженности региона за газ.
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Живой интерес

Филипп КОЧЕТКОВ

дайджест квартала

столичНые гости
в понедельник, 3 апреля, наше общество посетила делеãация ооо «газпром трансãаз Москва» под руководством заместителя ãенеральноãо дирек-
тора по производству евãения смирнова. визит состоялся в рамках расширенноãо производственноãо совещания ãлавных инженеров и заместителей сто-
личноãо трансãаза.

и
стория «газовых отношений» Сара-
това и Москвы началась без малого 
77 лет назад – с создания первого в 

Советском Союзе магистрального газопро-
вода, соединившего Елшанское месторож-
дение со столицей.

Возведенная за неполные два года 843-ки-
лометровая топливная артерия вступила в 
строй 11 июля 1946 года. Первоначальный 
объем подачи в те времена составлял 800 ты-
сяч кубометров природного газа в сутки. Ел-
шанские залежи давно выработаны, а место-
рождение превращено в подземное храни-
лище, заполняемое газом по магистрально-
му газопроводу Средняя Азия – Центр. На 
месте скважины с 1966 года стоял знамени-
тый и за пределами нашего региона мону-

мент первооткрывателям саратовского газа в 
виде буровой вышки. В 1996 году его заме-
нили на похожий, с надписью «Первая сква-
жина России».

Рано утром самолет из Москвы призем-
лился в аэропорту «Гагарин». Делегацию из 
44 специалистов встретили представители 
«Газпром трансгаз Саратов». В их сопрово-
ждении москвичи добрались до Петровского 
филиала на автобусах Общества. По пути им 
рассказали историю газопровода Саратов – 
Москва, а также о нынешних масштабах ра-
боты саратовского трансгаза.

На месте столичные коллеги прошли под-
робный инструктаж по охране труда, после 
чего главный инженер Петровского ЛПУМГ 
Олег Наследсков выступил перед ними с 

презентацией о достижениях филиала.
Делегаты осмотрели производственный 

комплекс – диспетчерскую с резервным пун-
ктом управления, территорию компрессор-
ного цеха, ознакомились с работой автоном-
ной дизельной электростанции, газоперека-
чивающих агрегатов, азотной установки, а 
также энергоблока. Их сопровождали Олег 
Наследсков, начальник ГКС Камо Агалянц, 
начальник КС Сергей Дорощак.

Кроме того, москвичи посетили музей 
Петровского филиала. Они передали в экспо-
зицию историческую монографию «Начало», 
сохранившиеся фрагменты труб первого газо-
провода Саратов – Москва, а также сувениры, 
связанные с работой Орловского, Брянского, 
Гавриловского филиалов и УТТиСТ.

Напоследок московские и саратовские газо-
вики обменялись подарками. В частности, Олег 
Наследсков вручил гостям имбирные пряники с 
изображением Петровского ЛПУМГ.

Вечером делегация «Газпром трансгаз 
Москва» улетела домой.

«Визит гостей из столицы – честь для наше-
го филиала! Возможность показать современ-
ное состояние предприятия и его богатое исто-
рическое прошлое, достойные производствен-
ные результаты – это очень здорово. Такие ви-
зиты ставят перед нами более высокие цели и 
задачи, а их выполнение нацелено на достиже-
ние высоких результатов.

Считаю, что подобных встреч должно 
быть больше, ведь они способствуют допол-
нительному обмену опытом и налаживанию 
новых профессиональных связей. Надеюсь, 
что состоявшаяся встреча стала стартовой, 
и такие контакты будут происходить на по-
стоянной основе, а полученный опыт – при-
меняться в деятельности филиала. Если нас 
выбирают, значит нам доверяют», – проком-
ментировал итоги дня Олег Наследсков.

Московская делегация

В музее

о главНоМ За три Месяца
казалось, мы только что отметили наступление новоãо ãода, но вот уже зеленеют листочки и время 
подвести некоторые итоãи.

рациоНалиЗаторство
В 1 квартале 2023 года наиболее эффектив-
ными стали рационализаторские предложе-
ния авторства оператора газораспредели-
тельной станции 4 разряда Башмаковского 
ЛПУМГ Олега Меньтюкова и руководителя 

группы лаборатории КИПиА ИТЦ Дмитрия 
Никулина, начальника лаборатории КИПиА 
ИТЦ Ильи Садовскова, ведущего инженера 
КИПиА ИТЦ Максима Кривоносова.

Олег Меньтюков предложил приспосо-
бление для запрессовки стакана перегород-
ки регулятора давления газа РД-40. Данное 
предложение позволяет безопасно и каче-
ственно провести ремонт регулятора давле-
ния газа РД-40, связанный с заменой резино-
вых уплотнительных колец.

Группа авторов представила стенд для 
проверки работоспособности выходных сиг-
налов электронных блоков БЭ-38-1, БЭ-39-1 
системы виброконтроля ИВ-Д-ПФ. Устрой-
ство позволяет проводить контроль прохож-
дения выходных сигналов, фиксацию сигна-
лов и настройку ремонтируемых блоков.

Стоит отметить, что работы были пода-
ны, согласованы и зарегистрированы че-
рез автоматизированную информацион-
ную систему управления рационализатор-
ской деятельностью (АИС РД), о которой 
мы писали в номере 03-04 (1793) от 27 ян-
варя 2023 года.

цифровиЗация и иМпортоЗаМещеНие
Реализуя задачи импортозамещения, 
СИУС ввела в промышленную эксплуа-
тацию полученное отечественное сервер-
ное оборудование, обеспечила его работо-
способность под управлением российских 
операционных систем. 

Новый технический комплекс расширил 
возможности существующего и позволил ча-
стично снять проблемы производительности 
DirectumRX, а также обеспечил возможность 
расширения функционала данной системы доку-
ментооборота. 

В частности, в штатном режиме заработа-
ла система искусственного интеллекта, позво-
лившая связать процессы согласования пер-
вичных электронных документов во внеш-
них системах электронного документообо-
рота (Диадок) с маршрутами согласования в 
DirectumRX. 

плаНы
Отдел охраны окружающей среды и энергос-
бережения в первую четверть года, как и мно-
гие, занимался отчетностью и планированием. 
Так отделом разработаны и утверждены Це-
левые показатели по энергосбережению и по-
вышению энергетической эффективности на 
2023 год для руководителей, подразделений 
администрации, филиалов Общества, утверж-
дена Программа проведения внутренних ауди-
тов Системы энергетического менеджмента 
на 2023 год, экологические цели и программа 
природоохранных мероприятий на 2023-2025 
годы. Отчетом о функционировании систе-
мы экологического менеджмента за 2022 год 
подтверждено соответствие СЭМ Общества 
требованиям международного стандарта ISO 
14001:2015.

Маргарита БОРИСОВА 
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МобильНое приложеНие гид

спорт

в начале апреля, 7-14-летние дети сотрудников филиалов «газпром трансãаз саратов» провели в спортивных делах. они иãрали в шашки, состязались 
в мастерстве метать дротики в мишень, а потом показали класс в стритболе. все соревнования в сок «родничок» вошли в зачет детской спартакиады 
«газпром трансãаз саратов».

спортивНый МарафоН

шашки
В шашки 33 мальчика играли с мальчика-
ми, а 16 девочек – с девочками. После не-
скольких часов борьбы, отчаянность ко-
торой, впрочем, не помешала сильным 
и старшим игрокам помогать слабым и 
юным, определились явные лидеры.

Среди мальчиков лучшими в личном за-
чете стали: Никита Хорунов (I место, УТ-
ТиСТ), Артем Сидоров (II место, ИТЦ) и 
Николай Сивунов (III место, Мещерское 
ЛПУМГ).

Значительно лучше других девочек в 
шашки играет Арина Жиздюк (I место, 
Мокроусское ЛПУМГ). Следом за ней 
идут Таисия Алексеева (II место, Петров-
ское филиал) и Софья Бережная (III место, 
Приволжское ЛПУМГ).

В командном зачете в лидеры вышли 
молодые представители УТТиСТ - I ме-
сто. Мокроусское ЛПУМГ оказалось на II, 
а Приволжский филиал - на III месте.

дартс
В дартсы 16 мальчиков и 16 девочек игра-
ли вместе. Это добавило процессу состя-
зательности, так как мальчики пытались 
удивить ловкостью и меткостью девочек, а 

Важен каждый ход Давненько не брал я в руки шашек!

Филипп КОЧЕТКОВ

В яблочко Ответственный момент

ское ЛПУМГ), Анастасия Казакова (II ме-
сто, СП «Нива») и Таисия Алексеева (III 
место, Петровское ЛПУМГ).

В командном зачете по дартсам I место до-
сталось Мокроусскому филиалу, II - Приволж-
скому ЛПУМГ, а III - Петровскому ЛПУМГ.

стритбол
На следующий день прошли соревнования 
по стритболу. В мероприятии приняли уча-
стие почти 60 мальчиков и девочек, многие 
из которых накануне состязались в мастер-
стве игры в шашки и метании дротиков.

За победу сражались 15 команд стрит-
болистов. I места добились дети сотрудни-
ков администрации, на II оказалась коман-
да Александровогайского ЛПУМГ, а на III 
успешно закрепились ребята из Пугачев-
ского филиала.

Судьи также назвали имена лучших игро-
ков. Высокого звания удостоились Захар 
Краснов (Сторожевское ЛПУМГ), Савелий 
Пацких (Пугачевское ЛПУМГ), Ансар Маг-
зумов (Александровогайское ЛПУМГ) и 
Егор Костиков (Администрация).

Соревнования прошли в дружествен-
ной, веселой и благожелательной атмосфе-
ре, чему поспособствовали чудесная сол-
нечная погода и весенние краски Кумыс-
ной поляны.

редкий сотрудник «газпром трансãаз саратов» не знает о корпоративном приложении гид. Но пока 
еще не все установили еãо себе на телефон, упуская «плюшки» и полезности. готовы изменить 
мнение самых убежденных противников всеãо новоãо. и это, коллеãи, не реклама, а мнение 
пользователей. 

гид ждет иМеННо тебя

Н
аверное, незачем говорить о том, что 
приложение позволяет быть в цен-
тре событий и Общества, и россий-

ской газовой отрасли в целом, следить за 
последними политическими, экономиче-
скими, культурными и прочими события-
ми нашей огромной страны и всего мира 
– это и так почти всем известно и сто раз 
повторялось.

Правильнее рассказать, почему имен-
но ГИД, зачем выбирать его среди множе-
ства других приложений и устанавливать 
на свой телефон, в котором и так не хвата-
ет места на другие полезные приложения.

Прежде всего, мы предлагаем обра-
тить внимание на словосочетание «кор-
поративное приложение». Что это зна-
чит? А только то, что наличие его в теле-
фоне автоматически включает вас в По-
четный орден избранных, в Нетайное об-
щество тех, кому повезло. Сколько лю-
дей мечтают работать в «Газпром транс-
газ Саратов»? Тысячи? Нет, сотни тысяч! 
Наша компания – это особый мир, кото-
рый доступен далеко не каждому. И точ-
но так же приложение ГИД могут устано-
вить исключительно наши коллеги – чле-
ны большой и дружной газовой семьи. 

сотруднику газовой отрасли самому стать 
автором! Вы будете не только в курсе того, 
о чем рассказывают наши коллеги со всей 
России, но и сами сможете поделиться с 
ними знаниями и секретами мастерства. О 
чем же обычно пишут коллеги, спросите 
вы? О путешествиях, дачных делах, уви-
денных спектаклях и фильмах, прочитан-
ных книгах, секретах рыбной ловли и охо-
ты и… В общем, обо всем, что интересно, 
о том и пишут – запретных тем не суще-
ствует, ГИД дает слово тем, кому есть что 
сказать, и кому интересно общение. Поче-
му еще и общение? Да потому, что, даже 
если вы не захотите писать статьи, каж-
дую новость можно сопроводить коммен-
тарием – бывает так, что под публикация-
ми возникают настоящие диспуты.

Что еще, спросите вы? А еще куча раз-
влечений. Опросы, тесты, шутки, беско-
нечное число фотографий и даже возмож-
ность послушать радио! 

А теперь личное обращение! Не хвата-
ет ГИДу только тебя – нового подписчика. 
И вовсе не потому, что кому-то где-то важ-
но сколько народа скачали и установили 
это приложение. А потому, что каждый из 
нас – это и есть ГИД, и вместе мы создаем 
то информационное поле, в котором имен-
но нам – газовикам – комфортно, интерес-
но и радостно. 

Кстати, некоторые говорят, будто под-
ключить ГИД сложно и долго. Это совсем 
не так! Если возникают какие-то пробле-
мы, обращайтесь в службу по связям с об-
щественностью и СМИ «Газпром трансгаз 
Саратов». Мы поможем каждому. 

ГИД ждет именно тебя, дорогой коллега! 

Филипп КОЧЕТКОВ

девочки - спортивных соперниц.
Самыми ловкими метателями дротиков 

среди мальчиков оказались Артем Рагу-
лин (I место, Мокроусское ЛПУМГ), Ар-

тем Сидоров (II место, ИТЦ) и Владимир 
Воронков (III место, УМТСиК).

Самыми успешными среди девочек ста-
ли Варвара Коваленко (I место, Приволж-

воспринимайте гид, в конце 
концов, не как очередной ярлычок 
на экране мобильника, а как 
привилеãию, признак тоãо, что вы на 
правильной волне этой реальности.

ГИД – это приложение, которое не толь-
ко транслирует новости, многие из которых 
уникальны и не встречаются ни на одном 
другом ресурсе, но и предлагает каждому 


